

Was ist Freundschaft? Was ist mir wichtig im Leben? Wie finde ich den Weg, den Gott für mich vorgesehen hat? Erstmalig hatten die Siedler eine Kapelle mit dem Allerheiligsten vor Ort, so dass sie, wann immer sie wollten, Jesus besuchen und direkt mit ihm in einem persönlichen Gebet die Fragen klären konnten.

Es war eine spannende, produktive und aufregende Zeit, von der sicherlich jeder Siedler etwas mitgenommen hat. Vor allem konnten sie erleben, wie schön es ist, eine wahre Siedlergemeinschaft zu besitzen. Ob es sich um den Küchendienst, den Putzdienst oder ähnliches handelte, die Siedler machten es gemeinsam. Die einzelnen Gruppen der verschiedenen Altersstufen wuchsen schnell zusammen, aber spätestens am Bunten Abend am Freitag, als die Siedler gemeinsam verschiedene Sketche und andere Shows

vorbereitet hatten, wurde deutlich, was es für einen Zusammenhalt zwischen den Mädchen gab. Man kam als einzelner Siedler und ging mit einem Rucksack voller Freunde und Siedlergefährten.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/jugendclub-als-siedler-in-den-niederlanden/> (22.02.2026)